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分类信息
招门卫夫妻对

7564电话13750922310
买卖二手注塑机

6188，13858922856，525905

厂房转让
7570 古 山 工 业 区 占 地
2800㎡，建筑9900㎡，白云
占地1050㎡，建筑3000㎡
13705897998，548349

江南房屋出租
7585 一 层 300㎡，二 层
150㎡，有三相电575990

写字楼出租
7613 总部中心金济大厦
530㎡。13065941945

厂房出租
7624 雅 庄 160㎡，60kv
变压器。13566750608

东虹未建房转让
7640二间18368699201

声 明
7632 朱 长 春 遗 失 下 列

《证明》《证书》：1985 年
2 月 解 放 军 35154 医 院
发的“负伤出院小结”、

《换 发 血 衣 证 明》各 1
份 ；1978 年 83012 部 队
发三等功《立功证书》1
本 ；1985 年 83013 部 队
发二等功《立功证书》1
本；1986 年永康县委、县
政 府 发《“ 十 先 青 年 标
兵”》并 “记大功一次”
荣 誉 证 书 1 本 ；1987 年
金华市委发《优秀党员》
证 书 1 本 ；1988 年 浙 江
省 政 府 发《先 进 人 武 干
部》证书 1 本；1988 年浙
江省军区发三等功《立功
证书》1 本，声明作废。

声 明
7633 永康市石柱中心卫
生院遗失浙江省行政事
业单位（社会团体）资金
往来结算票据收据联一
张 ， 票 据 号 码 ：
1565218002，声明作废。

声 明
7637 施 加 寿（施 关 寿）
遗失 2018 年 2 月 7 日的
上考畈公厕工程中标押
金 发 票 一 张 ，发 票 号 ：
000102476，声明作废。

声 明
7641 永 康 市 久 和 石 料
有限公司遗失财务专用
章一枚，声明作废。

欢迎刊登分类广告

□首席记者 陈晓苏

本报讯 20 日上午，市委书记金政

来到城西新区代表团参加分代表团讨

论活动，与代表们一起继续审议市政

府工作报告，审议市人大常委会和市

法院、市检察院工作报告等内容。他

强调，城西新区要进一步解放思想、拼

搏实干，争当全市高质量发展的排头

兵、领头雁，为我市加快打造中国乃至

世界先进制造业基地作出新的更大贡

献。副市长李浩锋参加。

“报告高举旗帜、求真务实，体现了

党委决策部署，体现了政府担当作为，

也体现了社会各界的共同努力。”在现

场，还有代表说，报告极具“政治味”“永

康味”，是一个符合我市实际情况的好

报告，是一个添活力、增实力、聚合力的

好报告，能够推动我市科学发展、和谐

发展、更好更快更高质量发展，也让大

家对未来发展信心满满。同时，大家结

合工作实际，就电商产业发展规划、交

通路网建设维护、农村人居环境改善、

新区形象打造、智能制造升级、金融业

规范等方面提了不少意见和建议。

在审议市人大常委会和法院、检

察院工作报告时，代表们认为，报告重

点突出、亮点纷呈。市人大常委会工

作报告实事求是、措施有力，体现了坚

持党的领导、坚持人民当家作主的政

治地位，体现了认真履行职责、服务全

市大局的精神，也体现了市人大常委

会务实亲民、深入扎实的工作作风和

责任担当。同时，法院、检察院在服务

全市经济发展、致力社会公平正义和

维护社会和谐稳定等方面做了大量工

作并取得明显成效，尤其是探索形成

了一些“永康经验”，将“两院”执法为

公、司法为民的理念融入其中，真正顺

应了人民群众多元司法需求，服务经

济社会平稳健康发展。

金政边听边记，不时与大家互动，

积极回应发言代表提出的意见建议，表

示要认真吸收采纳，充分体现到今后的

工作中。金政充分肯定城西新区过去

一年改革发展取得的成绩。他指出，过

去一年，城西新区拼搏实干、克难攻坚，

推动新区环境面貌发生根本性转变，党

员干部精气神也得以焕发，经济社会平

稳健康发展，在“晒拼创”中连续三季度

获得第一名，得到了大家的认同。对城

西新区的发展，市委、市政府一直高度

重视、寄予厚望，也将一如既往地支持

城西新区建设发展；城西新区有基础有

机会也有潜力，在全市经济社会高质量

发展中走在前列。

金政强调，收获的赞誉越多，吸引

的目光就会越多，大家也会用更高的标

准来审视城西新区、期待城西新区，希

望城西新区以更加开放的眼光和更加

严格的要求审视自身发展，进一步解放

思想、拼搏实干，以勇争第一的积极心

态，努力推进各项工作创造一流业绩。

要提早谋划、科学布局，持续加大基础

设施投入，完善提升市政配套，持续改

善环境面貌，在本轮国土空间规划中大

踏步向城市化迈进。要聚焦目标、精准

发力，找准产业升级突破口，明确产业

定位，既要培育铺天盖地的中小微企

业，也要招引顶天立地的大企业、好项

目，做大做强做优工业，在高质量发展

中大踏步向绿色智能的工业化迈进。

金政参加城西新区代表团分组讨论时指出

争当全市高质量发展排头兵领头雁

□记者 颜元滔

本报讯 20 日，市委副书记胡积合

来到江南街道代表团讨论现场，与代表

们一起审议市人大常委会和“一府两院”

工作报告，倾听与会人员心声，共谋发展

良策。

代表们认为，过去一年，市人大常委

会在市委的坚强领导下，认真履行宪法

法律赋予的各项职责，坚持党性原则，坚

持服务大局，坚持情系于民，坚持务实创

新，围绕市委重大决策部署，多次开展专

题视察调研，为推动问题解决发出“人大

声音”、提供“人大方案”。代表们认为，

“两院”严格执法、公正司法，不断加强自

身建设，提升办案质量，促进了社会公平

正义，维护了和谐稳定大局。

胡积合与代表们就五金技师学院建

设、城区居家养老服务、推进全域旅游等

话题，进行了深入交流。

胡积合说，江南街道是城市建设的

主战场，也是江南山水新城建设的核心

区域，希望代表们站在全市发展大局的

高度，围绕市委、市政府中心工作，就如

何拓展城市空间、高品质打造江南山水

新城、抓住机遇实现自身发展等方面多

思考多提建议；秉持对永康负责、对百姓

负责的态度，在履职过程中有针对性地

提出思路和措施，推动问题有效解决。

市政府党组成员朱长林参加讨论。

胡积合参加江南街道代表团讨论时指出

为高品质打造优雅城市贡献江南力量

人大

9时，举行第三次全体会议

今日两会日程
□两会早知道

□首席记者 张赤奎

本报讯 20 日，市委副书记、代市长

张群环先后来到西城街道、古山镇、经济

开发区代表团，和代表们一起审议讨论

政府工作报告等报告，听取代表们的建

议和意见。

围绕政府工作报告，代表们畅所欲

言、各抒己见，并结合各自工作实际，围

绕工业经济发展、产业布局、智能制造、

优雅城市建设、交通治堵、打通“断头

路”、农房改造、“三资”管理改革、优化营

商环境、诚信永康建设等提出有针对性

的建议。

张群环认真聆听、仔细记录，与代表

们互动交流，感谢大家对市政府工作提

出的真知灼见。他说，各镇街区要按照

政府工作报告提出的“四个永”要求，坚

持“永立潮头”强改革，坚持“永争第一”

抓发展，坚持“永不懈怠”干实事，坚持

“永葆安康”守初心，以更高标准、更大力

度推进各项工作，真正把群众想做的事

变成政府要做的事，把政府想做的事变

成群众支持的事，推动经济社会高质量

发展。

张群环说，西城街道要补齐城市建

设短板，完善路网设施，打通“断头路”，

改造提升三江六岸景观；要突出工业主

板，加快产城融合，建好小微园，发挥龙

头企业引领作用，培育新的经济增长点；

要在营商环境上继续加力，实现精准帮

扶，为企业提供优良服务。古山镇要围

绕省级中心镇和小城市培育，进一步强

产业，加大龙头企业培育力度，引领五金

产业发展；强能级，优化资源配置，加大

医院、学校、道路、公园、文化等基础设施

建设；强改革，加大对“最多跑一次”改

革、综合执法改革等的探索力度，形成古

山经验，不断推动小城镇向小城市转

变。经济开发区作为我市“一体两翼”的

重要组成部分，是全市产业发展的主战

场、产城融合的主阵地、改革创新的试

验田，一方面要关心关爱新永康人群

体，为他们营造良好的工作、生活、居住

环境，帮助他们解决子女入学难题；另

一方面要加大对企业的帮扶力度，提高

服务的精准度，不断提升企业的获得

感。

市领导朱志昂、吕群勇、陈剑云，市

检察院检察长何德辉分别参加分组讨

论。

张群环参加西城、古山、开发区代表团分组讨论时指出

凝心聚力共谱高质量发展新篇章

□记者 秦艳华

本报讯 20 日，市人大常委会主任

陈美蓉来到花街代表团参加分组讨论，

与代表们一起审议市人大常委会和“一

府两院”工作报告。

代表们一致认为，市人大常委会工

作报告政治站位高、报告内容实、创新亮

点多，充分体现了新时代人大工作新气

象新作为。政府工作报告结构简洁、文

风朴实，总结工作实事求是、振奋人心，

提出目标切实可行、催人奋进。“两院”工

作报告内容翔实、亮点突出，体现了服务

大局的责任和担当。

代表们结合自身工作实际，就小微企

业发展、国企融资平台、平安永康建设、优

雅城市建设、民生福祉改善等畅谈感想体

会，积极出谋划策，提出建议意见。

陈美蓉说，政府工作报告对过去一

年工作进行了客观总结，对新一年工作

进行了翔实谋划，既有深度又有厚度；人

大常委会和“两院”工作报告总结了成绩

和经验，提出了存在的问题及今后创新

努力的方向。

陈美蓉希望代表们站在全市大局的

高度，认真审议报告，结合自身实际，发

挥特长，深入调研，敢于讲真话、讲实话，

积极当好参谋；政府部门要积极采纳吸

收代表的建议意见，认真谋划，强化部门

协调配合，以实际行动顺应群众的需求

和呼声，按照报告目标切实将新一年工

作落到实处，推动经济社会高质量发展。

副市长卢轶参加讨论。

陈美蓉参加花街代表团分组讨论时指出

积极当好参谋 展现履职风采

代表委员
热议“两院”
工作报告
□记者 吕晓婷

本报讯 20日，参加两会的

市人大代表和政协委员围绕

“两院”工作报告展开热烈讨

论。

大家认为，“两院”工作报

告政治站位高、紧扣时代脉搏、

反映人民意愿、展现履职担当，

回顾总结 2019 年工作有高度、

推进工作有力度、法治宣传更

走心；部署 2020 年工作谋划精

细、稳中求进，让人深受启发、

很有收获。

市人大代表陈新智充分肯

定了“两院”过去一年在参与扫

黑除恶专项斗争、助力优化营

商环境、维护司法公平正义、积

极参与社会治理等方面付出的

巨大努力。“为‘两院’工作点个

赞，希望 2020 年进一步提升司

法公信力、社会认可度和群众

满意度。”陈新智说。

市政协委员李晓春认为，

市法院在矛盾纠纷化解方面

创造了“龙山经验”，关键是要

在庭前化解纠纷。未来应建

立完善社会矛盾调处化解中

心，依托行政执法部门拉长调

解体系。“要充分发挥调解员

的作用，把矛盾纠纷解决在前

期，老百姓获得感会更好。”李

晓春说。

市政协委员吕超庭说，检

察院在办理未成年人犯罪案

件时，要把惩戒犯罪和观护帮

教、源头预防作为重点来抓，

联合公安部门定期在各镇街

区开展未成年人法律宣传教

育活动。


